
 

 

 

  

 

 

 

 

１２月２０日（水）、「進路懇談会」が開催されました。 

この懇談会は、進路決定を果たした３年生の体験を直接聞くこと

により、１・２年生の進路実現に向けての理解と意識づけを図り、

早い段階でスタートが切れるようにすることを目的としていま

す。 体育館で行われた全体会では、面接のデモンストレーションが

行われ、３年生が面接での受け答えの見本を披露しました。とても落ち着いた態度

で、自分の考えを分かりやすく伝えることができました。 

進学・就職の決定した先輩からの体験談発表では、進路を決定した理由や進路達成に向けて実践したこと

を１・２年生に説明しました。授業を大切にすることや遅刻や欠席をなるべくしないで学校生活をがんばる

ことなど、日々の生活で大切にすることやオープンキャンパスや職場見学に積極的に参加することなど、実

体験をベースとしたアドバイスをしてもらいました。 

懇談会を終え、「進路実現に向けて自分ががんばったことを１・２年生に伝えることができてよかった。が

んばった分だけ後で自分に返ってくる。みんな、進路実現に向けてがんばってほしい（3 年生）」「今まで自

分の進路に対してあまり深く考えたことがなかったけれど、先輩方のアドバイスを聞いて、具体的に普段か

らがんばることがわかった気がする。（2年生）」等の感想が寄せられました。 

 

進路懇談会  先輩の 熱いメッセージ を受け取りました！ 
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＜ＳＤＧｓに関する特別授業＞ 

１２月１２日（火）、１学年の生徒を対象に、総合的な探究の時間の一環として「SDGs に関する特別授業」

を開催しました。 

この授業は、「SDGs de 地方創生」カードゲームや講義を通して、SDGs に関する理解を深めるとともに、

今後本校で行うSDGsをテーマにした総合的な探究の時間の学びに生かすことを目的として実施されました。

今回は講師として、（株）ソフナーズの阿久津 隆男様においでいただきました。授業後の感想には「自分が

暮らしている地域をよくしていくために大切なことは何かについて、ゲーム感覚で学べて楽しかった」、「お

金だけではダメだということがわかった。人を育てることが大切」、「利益だけを追求するのではなく、まず

は自分を取り巻く環境がよくなるように働きかけることが、のちに自分自身の大きな利益に繋がることもある

のかなと感じた」などの感想が寄せられました。 

  

 

 


